

Samstag, 16.03. 2024 und Sonntag, 17.03.2024

Das Wochenende verbrachten wir in den Gastfamilien und machten daher verschiedene Ausflüge.

Samstag, 16.03.2024



Am Samstag ist eine große Gruppe von Mädchen mit ihren spanischen Austauschschülern in den Siam Park gefahren. Wir waren ab Öffnung um 10 dort und erkundeten den ganzen Tag in kleineren Gruppen den Park. Wir probierten verschiedene Rutschen aus. Eine Attraktion, bei der man sich in Ringen treiben lässt und einmal sogar einen Tunnel mit Haien durchquert, hat uns allen besonders gefallen. Nach einem Tag voller Adrenalin und ein paar Pausen zum Sonnen ging es für manche noch für einige Zeit in die Siam Mall nebenan und am Abend wieder nach Hause.
Anouk Ernst

Für Carlo ging es in aller Frühe los mit dem Auto in den Süden der Insel. Dort hat nämlich der Onkel seines Gastschülers eine Surfschule. Den gesamten Vormittag verbrachten sie also damit, sich ins kühle Nass des Atlantik zu stürzen und Wellen zu reiten.

Sowohl Pepe als auch Jacob waren am Vormittag mit ihren Gastschülern bei deren Fußballspielen. Für Pepe dauerte die Fahrt zum Heimspiel nur 15 Minuten, doch Jacob fuhr auswärts nach Guargacho, was im Süden der Insel liegt. Die lange Anreise lohnte sich schlussendlich, da das Team um Jacobs Gastschüler haushoch gewann. Auch wenn Pepes Team dies leider nicht von sich behaupten konnte, war es trotzdem für beide eine tolle Erfahrung. Carlo und sein Gastschüler machten dann einen kurzen Stopp bei einem Supermarkt, bevor es in ihr AirBnB, was von der Tante des Gastschülers vermietet wird, ging. Dieses Traumhaus hatte nicht nur einen wunderschönen Pool mit Aussicht, sondern auch insgesamt 4 Schlafzimmer und 3 Bäder. Dort ließ sich der Rest des Tages wirklich gut aushalten. Pepe ließ den Tag mit seiner Familie am Las Teresitas, dem einzigen weißen Sandstrand der Insel, im Norden von Santa Cruz gelegen, ausklingen. Jacob traf sich noch mit Erik und seinem Gastschüler zu einem gemeinsamen Abendessen mit beiden Familien.
Carlo Wetzels, Jacob Brodführer und Pepe Stötzer



Sonntag, 17.03.2024

Manche von uns sind am Wochenende mit ihren Gastfamilien in den Loro Parque gefahren. Dort konnten wir zahlreiche Tiere entdecken, wie Orcas, Löwen und Gorillas. Wir haben viel über die Gefahren von Umweltverschmutzung und Klimawandel erfahren und hatten einen aufregenden Tag. Sehr spannend sind die Shows, die der Park anbietet, in denen verschiedene Tiere, wie Papageien, Delfine, Orcas und Seelöwen, mit ihren Trainern den Zuschauern eine unglaubliche Vorstellung zeigen. Bei diesem sonnigen Wetter hatten wir eine tolle und vor allem unvergessliche Zeit!
Anna-Sophia Grumbach

